



# Morenista increpa a Lorenzo Córdova

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**EL VICEPRESIDENTE** de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, confrontó a Lorenzo Córdova, exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), por el tema de la sobrerepresentación legislativa, durante una visita del exfuncionario a San Lázaro.

El intercambio ocurrió cuando Córdova acudió en representación de la asociación Somos México, con el objetivo de entregar a la presidenta de la mesa directiva, la panista **Kenia López Rabadán**, una propuesta para la reforma electoral.

El exconsejero se dirigía a la oficina de la panista, ubicada junto a la de Gutiérrez Luna, cuando el morenista salió de su despacho, lo saludó y de inmediato lo increpó por sus posturas públicas sobre la sobrerepresentación en el Congreso.

"Lorenzo, no vengas a decir tantas mentiras", reprochó Gutiérrez Luna, a lo que Córdova respondió: "Nunca". El diputado insistió: "Siempre", y lo acusó de sostener posiciones contradictorias respecto a este tema.

Durante el breve pero tenso intercambio, Gutiérrez Luna señaló que Córdova votó de una manera distinta cuando presidía el INE entre 2015 y 2018, y que ahora, fuera del órgano electoral, expresa una postura contraria: "Votas de una forma y luego dices otra cosa de la sobrerepresentación. No te desdigas".

“

**LORENZO**, no vengas a decir tantas mentiras. Votas de una forma y luego dices otra cosa de la sobrerepresentación. No te desdigas”

**SERGIO GUTIÉRREZ**

Vicepresidente de la mesa directiva de San Lázaro